

国家有為の人材育成



日本再生・教育再生  
瑞穂の國記念小學院  
平成二十九年度 学校案内

本番教育  
スポットライト教育  
本物教育

あえて出る杭となれ!



出典:瑞穂の國記念小學院平成二十九年度学校案内より

教育理念

あえて出る

ごあいさつ



名誉校長 安倍昭恵 先生 安倍晋三内閣総理大臣夫人

籠池先生の教育に対する熱き想いに感銘を受け、このたび名誉校長に就任させていただきました。瑞穂の國記念小學院は、優れた道徳教育を基として、日本人としての誇りを持つ、芯の通った子どもを育てます。そこで備わった「や

る気」や「達成感」、「プライド」や「勇気」が、子ども達の未来で大きく花開き、其々が日本のリーダーとして国際社会で活躍してくれることを期待しております。



総裁・校長 籠池 泰典

私たちは日本の歴史、それを裏打ちする自然・風土・慣習の素晴らしさを世界の人々に発信してゆく必要があります。小学校一年生よりの国際英語教育に親しみながら世界の国々の人たちと友人となり、国同士が友好関係を結ぶことは世界平和に寄与するとともに、人類の文化・文明を発達進化させることとなります。それぞれの国の文化が、それぞれの国で進化し、さらに融合します。自らの国である日本の文化・歴史・伝統を知り、どっぷりと親しむことは日本人としてアイデンティティを形づくれます。日本人としての立ち位置が明確になります。これは、小学生1、2、3年生でしておきたいことです。基礎の部分さえ、きちんと要所、要所をおさえおけば、難解な高度な数学や理工学を学ぶ年代になっても、常に日

本人としての誇りを忘れず、日本の為に活躍する人材となります。世界で歴史・伝統・文化の一番長い国である日本。その中で積み上げてきた日本人のDNAの中に「人のために役立つ」という精神が刻み込まれていますし、世界で一番混じりっ気のない純粋な民族であります。真心・誠心・正直・おもてなしの気持ちが他の国の人たちより強く深いので、人の役に立つ人材が輩出されています。世界が羨むほどノーベル賞受賞者が多い理由でもあります。日本に生まれてきてよかったと思えば、学業にも力が入るものです。

どうぞ、皆様のお子様も入学して頂き、同じ志、思いを持った学友と学んでまいらうではありませんか。



衆議院議員 平沼 赳夫 先生

籠池先生、頑張れ。小学校の教育、これは本当に大切です。幼児教育で大変な実績を挙げられた塚本幼稚園の籠池先生が、此度小学

校の建設をされることになり、日本にとってこれ程の朗報はありません。大成功を衷心よりお祈り申し上げます。

日本人としての誇り・貢献・達成力の確保 国家有為の人材育成

惟神の道、ノブレス・オブリージュ精神を土台にした「確かな学力」・「豊かな人間力」

